

Christophe de Margerie

Président directeur général, Total



Christophe de Margerie est né en 1951.

Entré dans le Groupe dès sa sortie de l'École Supérieure de Commerce de Paris en 1974, il a exercé différentes fonctions à la direction Financière de Total, ainsi qu'à la direction Exploration & Production.

En 1995, il est nommé directeur général de Total Moyen-Orient. En mai 1999, il entre au Comité exécutif de Total comme directeur général de l'Exploration & Production.

En 2000, il devient directeur général adjoint de l'Exploration & Production du nouveau groupe TotalFinaElf.

En janvier 2002, il est nommé directeur général de l'Exploration & Production de TotalFinaElf qui prendra le nom de Total en 2003. Lors de l'Assemblée générale des actionnaires du 12 mai 2006, il est élu administrateur de Total.

Le 14 février 2007, il devient Directeur Général de Total et dès lors préside son Comité exécutif.

À l'issue de l'Assemblée générale des actionnaires du 21 mai 2010, le Conseil d'administration l'a nommé Président-Directeur Général de Total.

Christophe de Margerie est Chevalier de la Légion d'Honneur et Officier de l'Ordre National du Mérite.